

Solicitan continuar búsqueda del ‘Carmen 1’

Escrito por Redacción

Martes, 26 de Enero de 2021 12:02 - Última actualización Martes, 26 de Enero de 2021 12:07



Muy preocupados se encuentran los familiares del ciudadano colombiano Andrés Vargas Tejada (47), oriundo de la Isla de Providencia, capitán del Barco ‘Carmen 1’ de bandera boliviana desaparecido hace casi una semana mientras cubría la ruta entre Panamá y el Departamento de la Guajira con diez tripulantes a bordo.

Carlos Corpus Tejada hermano del reconocido hombre de mar, pidió a la Armada Nacional continuar la búsqueda de su familiar y sus acompañantes a fin de que puedan regresar sanos y salvos a sus respectivos hogares.

En diálogo con EL ISLEÑO Corpus Tejada sostuvo que “la última vez que tuve contacto con mi hermano fue el lunes pasado, y desde entonces no hemos sabido más nada de él, y es preocupante porque siempre que él sale nos mantenemos en contacto hasta que llega de nuevo a puerto”, indicó.

Vargas Tejada cuenta con más de 20 años de experiencia y su interés como navegante lo inició desde muy joven en su natal Providencia, con embarcaciones menores alrededor de la isla y posteriormente con barcos que cubrían la ruta entre San Andrés y la costa norte del Caribe.

Labores de búsqueda

Solicitan continuar búsqueda del 'Carmen 1'

Escrito por Redacción

Martes, 26 de Enero de 2021 12:02 - Última actualización Martes, 26 de Enero de 2021 12:07

Desde la tarde del jueves 21 de enero cuando la Estación de Control de Tráfico Marítimo y Fluvial 'San José' recibió el llamado de alerta por parte de la agencia marítima de la motonave, la Dimar a través de la Capitanía de Puerto de Cartagena inició las coordinaciones para la búsqueda de la embarcación "Carmen I", de bandera boliviana.

Al conocerse la última posición en aguas colombianas a 60 millas (96.5 km) de Cartagena, registrada por parte de la motonave, que zarpó con 10 tripulantes desde Panamá con destino a La Guajira, la Autoridad Marítima dio aviso a todas las embarcaciones mercantes que se encontraban en el área, con el fin de localizarla; acción replicada por todas las capitanías de Puerto del litoral Caribe.

Asimismo, desde el Centro de Investigaciones Oceanográficas e Hidrográficas (CIOH) del Caribe se elaboró el patrón de búsqueda como insumo técnico para la operación de búsqueda y rescate que en este momento adelanta la Fuerza Naval del Caribe con buques de la Armada de Colombia y aeronaves de la Fuerza Aérea Colombiana (FAC).

Todas estas acciones han sido notificadas de manera oficial por parte de la Dimar a las autoridades marítimas de Panamá y Bolivia.

La Armada de Colombia y la Dirección General Marítima a través de sus capacidades técnicas, científicas y humanas, continúan con el desarrollo de patrullajes marítimos y aéreos que permitan dar con la ubicación de la embarcación y sus tripulantes.